
区政会議（本会・部会）に関するアンケート 

 

 

 

区役所では、区政会議委員のみなさまのご意見やご要望を伺い、反映させることで、区政会議の

さらなる充実に取り組んでいきたいと考えております。 

当アンケートで頂いたご意見や、そのご意見を受けての対応は、区政会議においてご報告させて

頂きたいと考えています。細かなことでも構いませんので、貴重なご意見をお寄せください。 

 

 

 

１．城東区区政会議（本会・部会）は、現在、区役所や委員との間で活発な意見交換がなされていると思い

ますか？ 該当する箇所に 1箇所○をつけてください。 

 

 

 

２．区政会議（本会・部会）のより活発な意見交換に向けて、現在どのような課題があると思い 

ますか？ 以下の選択肢から、思い当たるものに○をつけてください。（複数回答可） 

 

 

本会 ア 思う イ やや思う ウ あまり思わない エ 思わない 

部会 ア 思う イ やや思う ウ あまり思わない エ 思わない 

本会 部会  

  会議前に、十分資料を読み込む時間がない。 

  資料が多すぎる、または分かりにくい。 

  意見を述べるために前提となる区の現状や行政のしくみ等についての知識が不

足している。 

  会議中に発言できる機会や時間が少ない。 

  特定の人だけが発言している。 

  意見交換を行いやすい配席になっていない。 

  区役所側の説明が長く、意見交換をする時間が短い。 

  区政会議の開催回数が少ない。 

  意見を述べても、区役所側から明確な回答が期待できない。 

  意見を述べても、それがどう取り扱われているかが分かりにくく、区政に参画し

ているという実感が持てない。 

  実質的な議論が部会で行われており、本会議ではその報告が中心となるため、他

の部会の議題について意見を述べづらい。 

  その他（                                  ） 

資料６ 



 

３．２．でお答えいただきましたような課題について改善を図っていくためには、どのような取組や工夫が必

要であると思いますか？  

本会  

部会  

 

４．区政会議（本会・部会）において、意見や要望、評価について、適切にフィードバックがおこなわれている

と思いますか？該当する箇所に 1箇所○をつけてください。 

 

５．４．について、なぜそのように思いましたか？○をつけた理由をお答えください。 

本会  

部会  

 

６． その他ご意見等ございましたら、ご自由にご記入ください。 

本会  

部会  

 

ご回答ありがとうございました。 

お手数をおかけいたしますが、このアンケートは送付、ＦＡＸ、メールにてご提出ください。 

 
提出期日：令和５年２月１0 日（金） 

（区役所３階３２番窓口でもお受けいたします） 
担 当：城東区役所総務課（総合企画）高橋、井上 

 
住 所：536-8510 大阪市城東区中央 3 丁目 5 番 45 号 
ＦＡＸ：050-3535-8684  ＴＥＬ：06-6930-9683 
メール：joto-boshuu@city.osaka.lg.jp 

 

本会 ア 思う イ やや思う ウ あまり思わない エ 思わない 

部会 ア 思う イ やや思う ウ あまり思わない エ 思わない 
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